

# 22. Sonnenland-Cup 2023



## Karlsruher SC U15



Die U15 des Karlsruher SC spielt in der Regionalliga Süd und belegt dort zur Winterpause hinter der Frankfurter Eintracht und dem VfB Stuttgart den 3. Platz. Die Mannschaft nimmt zum 16. Mal am Sonnenland-Cup teil. Im Turnier 2016 gelang ihr der Turniersieg. 2010 scheiterte sie im Finale am FC Basel aus der Schweiz. Für den 22. Sonnenland-Cup hat sich das Team vorgenommen, möglichst weit zu kommen, mindestens das Viertelfinale zu erreichen, vielleicht sogar noch etwas mehr. Bei Gruppengegnern wie dem BV Borussia Dortmund, dem VfB Stuttgart und dem TSV München 1860 wird dies sicherlich keine leichte Aufgabe sein, angesichts der Spielstärke der Mannschaft aber dennoch eine durchaus machbare.